

“ Nous exigeons Transparence et Sécurité pour nos enfants ”

Lors du conseil municipal de Jeudi 13 février 2025, sur la Question 3 concernant la construction d'une nouvelle école dans la ZAC du Fort, j'ai dénoncé une énième coupure de micro injustifiée par madame la maire Karine Franclet, alors que je proposais à la ville de se doter d'un principe de précaution face à la pollution des sols dont nous parlons que trop peu sur l'ancien terrain militaire du Fort d'Aubervilliers.

Ce site, déjà pointé du doigt en 2005 par la Criirad, a fait l'objet en 2011 d'une enquête de l'ARS sur les risques pour les enfants, et en 2022, le média Actu.fr l'avait identifié comme le plus radioactif du département avant de clore les opérations de décontamination.

Je le réaffirme : « Le débat public est indispensable pour garantir la sécurité de nos enfants. Nous exigeons des mesures indépendantes de contrôle et de prévention, notamment dans le cadre de la construction de la nouvelle école de la ZAC du Fort question sur laquelle j'intervenais et pour lequel le règlement intérieur ne donnait aucune droit à la maire de me couper la parole ! »

J'ajouterai que nous ne pouvons pas ignorer notre passé et risquer une nouvelle urgence, comme celle du square Stalingrad, récemment fermé pour pollution au plomb, sans la moindre information exceptée celle de la presse. La transparence doit primer sur un sujet de santé publique majeur comme sur tous les autres sujets pour regagner la confiance des habitants de notre ville. »

Face à ces constats environnementaux, il est urgent d'instaurer un principe de précaution rigoureux pour l'avenir de nos enfants.

**Massinissa Hocine,
Président de groupe
Ensemble pour Aubervilliers**

#transparence #environnement #démocratie #conseilmunicipal #aubervilliers



**#EnsemblePourAubervilliers
#Massinissahocine**